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Questions orales
L'hon. Mitchell Sharp (premier ministre suppléant):

Je vais y songer, monsieur l'Orateur, mais j'aimerais
reprendre l'affirmation de mon collègue, le secrétaire
d'Etat aux Affaires extérieures: ni moi ni aucun représen-
tant du gouvernement n'avons entretenu de correspon-
dance ni eu des conversations avec le gouvernement fran-
çais à ce sujet.

* * *

LE LOGEMENT

PROPOSITION RELATIVE A L'ADMISSIBILITE Â LA
SUBVENTION DE $500 DES ACHETEURS DE MAISONS DEJA

EXISTANTES

M. Stan Darling (Parry Sound-Muskoka): Monsieur
l'Orateur, ma question s'adresse au premier ministre sup-
pléant. Le gouvernement fédéral suivra-t-il l'exemple de la
province d'Ontario, qui a décidé d'accorder une subvention
de $1,500 pour l'achat d'une première maison neuve ou
existante et d'étendre la subvention de $500 à l'achat de
maisons existantes aussi bien que de nouvelles
habitations?

L'hon. Mitchell Sharp (premier ministre suppléant):
Non, monsieur l'Orateur. La disposition que nous avons
prise a pour objet de favoriser la construction de nouvelles
maisons.
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M. Darling: Le premier ministre suppléant fera-t-il des
recommandations en vue du nouveau budget afin que le
ministre des Finances révise le financement des program-
mes de logement que les provinces appliquent déjà et pour
lesquels le gouvernement fédéral avait plus tôt diminué
les montants qu'il devait verser?

M. Sharp: Monsieur l'Orateur, je porterai ces instances à
l'attention de mon collègue.

* * *

LA CONSOMMATION

LE MERCANTILISME CHEZ LES FABRICANTS D'ALIMENTS
POUR BESTIAUX-DEMANDE D'ENQUETE

M. John Wise (Elgin): Monsieur l'Orateur, je voudrais
poser ma question au ministre de la Consommation et des
Corporations. Le ministre chargera-t-il ou priera-t-il ses
fonctionnaires d'enquêter sur les bruits qui courent, selon
lesquels des fabricants d'aliments pour bestiaux qui possè-
dent ou exploitent des usines d'abattage et de conditionne-
ment de volailles exigent des suppléments de prix, certains
jusqu'à $20 de plus la tonne, pour leurs produits qu'ils
vendent aux aviculteurs?

[Français]
L'hon. André Ouellet (ministre de la Consommation

et des Corporations): Je ne suis pas au courant de cette
question, monsieur l'Orateur, mais je vais l'étudier, et je
ferai rapport à l'honorable député.

[Traduction]
LA PÉNURIE DE COUVERCLES POUR BOCAUX À CONSERVES

EN C-B.-DEMANDE DE SURVEILLANCE DE
L'APPROVISIONNEMENT

M. Howard Johnston (Okanagan-Kootenay): Mon-
sieur l'Orateur, ma question s'adresse au ministre de la
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Consommation et des Corporations. Le ministère de la
Consommation surveille-t-il activement l'approvisionne-
ment de couvercles de pots de conserve pour les personnes
de la Colombie-Britannique qui préparent des conserves à
la maison? On rapporte que les supermarchés rationnent
déjà la vente de couvercles à leurs clients.

[Français]
L'hon. André Ouellet (ministre de la Consommation

et des Corporations): Monsieur l'Orateur, à la suite de
nombreuses instances faites il y a quelque temps déjà par
des députés de ce côté-ci de la Chambre, nous avons
chargé les fonctionnaires de mon ministère de surveiller
de très près cette question. Les rapports que j'ai reçus à ce
jour sont tout à fait favorables. Il existe suffisamment de
produits en circulation, et les consommateurs de la Colom-
bie-Britannique ne devraient pas subir l'an prochain les
inconvénients qu'ils ont subis l'an dernier.

* * *

[Traduction]
LES ARTS

LES CRITÈRES POUR L'OCTROI DES SUBVENTIONS DU
CONSEIL

M. Benno Friesen (Surrey-White Rock): Monsieur
l'Orateur, ma question s'adresse au secrétaire d'État. Le
ministre dirait-il à la Chambre si son ministère établit des
critères définissant en quoi consiste la pornographie,
avant d'accorder les subventions du Conseil des Arts du
Canada à l'égard de la poésie et du théâtre, que ce soit à la
scène, à l'écran ou sous une autre forme?

L'hon. James Hugh Faulkner (secrétaire d'État): Bien
sûr que non, monsieur l'Orateur.

* * *

L'IMMIGRATION

DEMANDE D'ENQUÊTE SUR LE CAS DU DÉNOMMÉ CHENG
HON-KUEN

M. Lincoln M. Alexander (Hamilton-Ouest): Monsieur
l'Orateur, je désire poser une question au ministre de la
Main-d'œuvre et de l'Immigration. Je l'invite à se reporter
à l'article paru dans l'International Herald Tribune à Paris
en date du 6 mars 1975, page 5. Selon cet article, un certain
Cheng Hon-Kuen qui avait été mis en accusation pour
avoir offert un pot-de-vin, se serait vu offrir, en échange
de son témoignage, une pension complète avec congé, un
chèque de rappel, une gratification et de l'aide pour immi-
grer au Canada. J'ignore si le ministre était au courant de
ces allégations. Quoi qu'il en soit, ferait-il enquête pour
voir s'il y a du vrai dans cette façon particulière de
procéder en matière d'immigration?

L'hon. Robert K. Andras (ministre de la Main-d'oeu-
vre et de l'Immigration): Non, je n'étais pas au courant,
monsieur l'Orateur. Je vais sûrement faire enquête. Je
gagnerais certes du temps si le député voulait bien me
transmettre copie de cet article; j'en ferais examiner la
teneur.
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